Lücken schließen für das neue Schuljahr

Für viele Schüler fühlt sich diese Zeit etwas wie Ferien an. Das Schuljahr ist irgendwie bestanden, wiederholen ausgeschlossen. Struktur und Lernrhythmus gehen in den langen Ferien nicht selten verloren. Trotzdem muss der Stoff der letzten Jahrgangsstufen sicher abrufbar sein. Im neuen Schuljahr kann wegen des straffen Lehrplans wenig Rücksicht darauf genommen werden. Erst dann werden viele Schüler merken, wie groß ihre Lücken tatsächlich sind. Vor allem, wenn dieses Schuljahr der Übertritt auf eine weiterführende Schule geschafft wurde oder im nächsten Schuljahr Abschlussprüfungen anstehen. Doch im laufenden neuen Schuljahr kann es bereits zu spät sein, um alles schnell nachlernen zu können.

Nutzen Sie jetzt die Chance

Dabei besteht gerade jetzt die Möglichkeit bereits vorhandene Lücken aufzuarbeiten und keine neuen entstehen zu lassen. Die Nachhilfelehrerinnen und Nachhilfelehrer von ABACUS unterstützen Sie dabei mit Einzelnachhilfe bei Ihnen zu Hause oder auf Wunsch auch online. So kann der erforderliche Schulstoff gezielt erarbeitet und eingeübt werden. Der Anschluss wird so wiederhergestellt und der Schüler kann im neuen Schuljahr von Anfang an gut vorbereitet dem neuen Stoff folgen. Gerade jetzt, wo die zeit da ist, sollten diese vielleicht einmalige Chance genutzt werden.

Warten Sie nicht, sondern handeln Sie jetzt und investieren Sie in die Zukunft Ihrer Kinder! ABACUS begleitet Ihr Kind bei jeder Schulform und in allen Fächern unterstützend. Dies ist eine gute Basis um auch erfolgreich in das neue Schuljahr starten zu können. Stellen Sie jetzt die Weichen für ein erfolgreiches Schuljahr und vereinbaren Sie Ihren persönlichen Termin.

Rufen Sie uns einfach an oder senden Sie uns eine E-Mail.

© ABACUS Nachhilfeinstitut Nürnberg, Helmut Bauer